
足立区照明取り付け
こんばんは。e-kit 木村です。

本日、足立区の新築マンションで照明器具

取り付け工事を行いました。

取り付け数が多く大変でしたが、

いい経験になったと思います。

気になる方は、ご連絡ください。
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